



Hufeisen-Turnier-Saison hat begonnen

Beitrag

Für die aktiven Mitglieder des Hufeisenvereins Prien-Kaltenbach hat das Turnierjahr mit Mannschaften aus Bayern und Tirol begonnen. Auftakt eines ganztägigen Turnieres war heuer in Söchtenau. Dabei beteiligte sich der Hufeisenverein Kaltenbach mit Vorstand Sepp Freund und mit Sportwart Manfred Zott mit zwei Mannschaften. Siegreich waren die Quartetts aus Feldkirchen vor Kelchsau und Nussdorf am Inn.

Das vereinseigene Anschmeissen beim Hufeisenverein auf dessen Gelände mit Hütte in Kaltenbach beginnt am Samstag, 6. Mai ab 15 Uhr. Hierzu sind interessierte Frauen, Männer und auch Jugendliche willkommen. Ab sofort besteht an jedem Dienstag und Samstag nachmittags ab 16 Uhr Trainingsgelegenheit.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke vom Hufeisenturnier in Söchtenau mit Beteiligung von zwei Mannschaften aus Prien-Kaltenbach









Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Hufeisenverein Prien-Kaltenbach
3. Prien am Chiemsee
4. Söchtenau